

## Kantonsratsbeschluss über das Budget 2017

Antrag vom 28. November 2016

### FDP-Fraktion (Sprecher: Tinner-Wartau)

*Auftrag:*<sup>1</sup>

Die Regierung wird eingeladen, den Nutzern die Mietkosten ab Budget 2018 intern zu verrechnen.

Begründung:

Die interne Verrechnung der Mietkosten gegenüber den Bestellern bzw. den Nutzern trägt dazu bei, die finanziellen Auswirkungen bestehender Mietverhältnisse bzw. der Zumiete von neuen Mietflächen aufzuzeigen. Die Kostentransparenz schafft Anreize, zusätzliche Bedürfnisse nach Mietflächen und deren Kostenfolgen einzudämmen.

---

<sup>1</sup> Auftrag nach Art. 95 des Geschäftsreglements des Kantonsrates, sGS 131.11.